

Service de gastro-entérologie et d'hépatologie

Soirée d'information sur l'œsophagite à éosinophiles pour les patient-e-s et leurs proches



**Mardi 8 octobre 2024
18h-20h
Auditoire Mayor, CHUV**



Chères patientes, Chers patients, Chers proches,

L'œsophagite à éosinophiles (EoE), est une maladie inflammatoire chronique de l'œsophage. Cette maladie, qui a été décrite la première fois en 1993, est diagnostiquée de plus en plus souvent chez les enfants et les adultes.

Bien que notre compréhension de l'EoE ait considérablement progressé au cours des 30 dernières années, de nombreuses questions restent ouvertes. Cette huitième soirée d'information est organisée pour vous offrir un aperçu des dernières avancées dans ce domaine, mais surtout pour discuter de vos diverses questions.

Nous nous réjouissons beaucoup de votre participation.

Prof. Alain Schoepfer, Service de gastro-entérologie, CHUV

Programme

18h00 **Bienvenue et introduction** Pr A. Schoepfer

18h10 **Fréquence et facteurs de risque** PD Dr T. Greuter

18h30 **Existe-t-il une composante génétique?** Dre C. Blanchard

18h50 **Et chez les enfants: la même chose que chez les adultes?** Pr A. Nydegger

19h10 **Quelles sont les options thérapeutiques ?** Pr A. Schoepfer

19h30 **Où en est la recherche EoE en Suisse?** Pr A. Schoepfer, Dr. C. Saner

19h45 **Questions et réponses**

20h00 **Apéritif**

L'entrée est libre.

Merci de vous inscrire avant le 1^{er} octobre par email ou par téléphone, en précisant le nombre de personnes :

Mme Heather Ndao
Heather.ndao@chuv.ch
Tél. 021 314 71 58